
 

令和５年度第９回地域タウンミーティング（川奈）意見一覧 

 

日時：令和５年９月２６日（火） 午後７時～午後８時 

場所：小室コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 旧川奈小学校の跡地利用について【区】             

② 旧川奈小学校のグラウンド及び外周の草刈り等について【区、東町内会】 

③ 県道伊東川奈八幡野線の木の伐採について【小浦町町内会】 

④ 旧川奈小学校前の横断歩道について【東町内会】 

⑤ 旧川奈小学校の跡地を民間が利用した場合の避難所指定について 

⑥ 南幼稚園の建物修繕について【小室町３丁目】 

⑦ 路線バスの減便の事前周知について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-① 

旧川奈小学校の跡地利用について【区】 

旧川奈小学校の跡地利用について、計画はあるのでしょうか。                

  

回 答 

学校施設は貴重な市有財産であることから、地域の実情やニーズを踏まえなが

ら有効活用していくことが求められているところであり、旧川奈小学校の跡地活

用につきましても、庁内に設置した市有財産ファシリティマネジメント検討委員

会において、効果的な利活用の方法を検討してまいりました。 

委員会における検討の中で、市による今後の活用が見込めないとされたことか

ら、現在は、雇用創出等、地域活性化の期待ができる、民間事業者による有効活

用の実現に向けた準備を進めているところであります。 

今後も、地域の皆様の意向や、指定避難所となっている現況なども踏まえる中

で、引き続き利活用の方法について検討してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-② 

旧川奈小学校のグラウンド及び外周の草刈り等について【区、東町内会】 

（区） 

旧川奈小学校のグラウンドで子どもたちが遊んでいますが、雑草が茂っていることで蜂など

の虫が発生しやすい状況となっており、刺される危険がありますので、草刈りをお願いします。 

（東町内会） 

 ＰＴＡ等による奉仕作業が行われなくなったことで、雑草等が茂っています。外周部の雑草

の草刈りや、樹木の剪定等をお願いします。 

回 答 

廃校に伴い、管理実施の間隔が延びたことで、ご迷惑をお掛けしております。 

今年度も枝打ち及び伐採を実施し、適切な管理に努めてまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-③ 

県道伊東川奈八幡野線の木の伐採について【小浦町町内会】 

県道伊東川奈八幡野線の蓮慶寺と川奈臨海学園の間にある木が大きくなり、風が強い日は木

の枝が落ちて危険です。伐採をお願いします。 

 

回 答 

当該道路を管轄する熱海土木事務所へご意見をお伝えし、回答をいただきまし

たのでご報告いたします。 

「施工時期につきましては未定ですが、令和５年度中に伐採工事を発注いたし

ます。」とのことでございました。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-④ 

旧川奈小学校前の横断歩道について【東町内会】 

 旧川奈小学校前の横断歩道が廃止となりましたが、観光客等の車両の交通量は増加傾向にあ

り、又小学校の反対側にはごみステーションが設置されているため、近隣住民にとって横断の

回数が多い生活道路です。 

 安全な横断のため、横断歩道の再設置をお願いします。 

回 答 

横断歩道を管轄する伊東警察署交通課にお伝えし、回答をいただきましたので

ご報告いたします。 

「当該地への横断歩道の再設置につきましては、既に要望等が出ていることか

ら、再設置に向けた協議・検討を進めている」とのことでございました。 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑤ 

旧川奈小学校の跡地を民間が利用した場合の避難所指定について 

 旧川奈小学校跡地の民間活用を検討していると伺いましたが、旧川奈小学校の体育館は指定

避難所となっています。民間事業者が旧川奈小学校跡地を利用する場合も、川奈区民が避難所

として利用できるか教えてください。 

回 答 

旧川奈小学校跡地を民間事業者に貸与する場合も、指定避難所としての機能を

優先していただくよう要望してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑥ 

南幼稚園の建物修繕について【小室町３丁目】 

 休園となっている南幼稚園を、町内会として組長会議等で利用させていただいています。最

近、南幼稚園の２階と１階玄関の雨漏りがひどくなっていますので、早急なご対応をお願いし

ます。 

回 答 

南幼稚園の１階玄関及び２階天井の雨漏りにつきまして、状況を確認いたしま

した。 

雨漏りを解消するためには屋上防水、屋内天井の補修及び床面の補修等の大規

模な修繕を行う必要があると見込まれます。 

現在、庁内において市有財産の有効活用を進める動きがある中、休園中の建物

に対して大規模修繕を行うことについては、その必要性を十分検討し、対応して

まいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（川奈）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 川奈区-⑦ 

路線バスの減便の事前周知について【区】 

 川奈小学校が廃校となり、子どもたちも学校へ通うための足として路線バスを利用していま

す。しかしながら、路線バスの本数が少なく、子どもだけでなく大人もバスを利用することが

困難な状況です。今回の路線バスの減便は、区への説明や新聞報道から１週間もしないうちに

行われたので、区民へ説明する時間がありませんでした。減便や路線の変更がある場合には、

早期に住民へ説明するように、市からバス事業者へお伝えください。 

回 答 

公共交通の維持につきましては、市としても大きな課題であると考えており、

バス事業者が単独では維持が難しくなった路線について、「伊東市自主運行バス」

として、毎年５，０００万円以上の補助金を支出して運行を維持している状況で

ございます。 

バス事業者も運賃や路線の見直し等の企業努力を行っていただいているところ

でありますが、路線バスの減便や路線変更となる場合には、住民の皆様への説明

は不可欠でありますので、その点は市からバス事業者へお伝えさせていただきま

す。 

 


